

就職して1年間(以上)を振り返って

(就労移行支援事業)

内藤 和也 さん

平成22年5月からマックスバリュ新託麻店に就職し、今年の5月で2年を迎えます。1月現在で就職して1年8ヶ月の内藤さんに現在の状況や感想をインタビューしてみました。

Q：勤続1年半を超えて、現在の感想は？

A：無断欠勤や遅刻がなく続けてこれたので、これからもがんばっていきたいです。

Q：これまでで1番楽しかったことは？

A：仕事の段取りを覚えられたことや、スピードが上がったことです。

Q：逆にこれまでで辛かったことやきつかったことは？

A：特にありません。

Q：ではこれからの目標はありますか？

A：マックスバリュで長く続けたいです。

Q：現在就職を目指してがんばっている就労移行支援の後輩メンバーに応援メッセージ！

A：それぞれ就職をしていく中で嫌なことがあっても気にせずがんばってください。



小竹 勝城 さん

平成22年11月からジャスコ クレア熊本店(現イオン熊本店)に就職し、1年をすぎた小竹さんに現在の心境や状況についてインタビューしました。

Q：就職をして“1年”をすぎたの感想をお願いします。

A：楽しい、充実している、貯金できる。

Q：就職をして、これまでで楽しかったことはなんですか？

A：生活が楽になった。

やさしい従業員さんに会えたこと。

Q：就職をして辛かった、きつかったことは何ですか？

A：かごを倒してしまった時

Q：これからの目標は何ですか？

A：休まずがんばっていく。

昇進する。(テストがあるので、がんばる。)彼女を作って結婚する。

Q：現在就職を目指してがんばっている就労移行支援の後輩メンバーに応援メッセージ！

A：がんばれ！



今回お二人の取材にご協力していただきましたマックスバリュ新託麻店・店長の柴田様、またイオン熊本店の高瀬様、土取様をはじめとする従業員の皆様には深くお礼を申しあげたいと思います。ありがとうございました。

お二人ともお仕事を一生懸命がんばっておられ、就職をしてこれまでというのはそれぞれがいろんな悩みや、苦労はあったと思いますが、今回の質問でお二人ともが今の仕事をこれからも“続けたい”と答えてくださって、とても嬉しく思いました。それはお二人のがんばりはもちろんのこと、職場の多くの従業員の方々の優しく、あたたかなご指導があってこそなのだと感じました。

お二人にはこれからも職場の従業員さん、そしてなによりもお客様に感謝の気持ちを忘れずにがんばってほしいと思います。

就労移行支援事業 支援員 木下 姿